



ESTADO DEL ARTE

GI CHICOLECTORES – COL AGUSTINA FERRO

¿Por qué los chicos no leen?

El Meridiano de Córdoba (2011) El panorama de las bibliotecas públicas de la ciudad es desolador. La población infantil y juvenil es la que menos visita estos lugares, salvo que tenga una tarea en la que el docente los obligue a consultarla para encontrar una información específica.

Manuel Genes, bibliotecario de la Biblioteca Departamental David Martínez, cuenta que en promedio unas 70 personas visitan el lugar (restando los 10 o 15 que son asiduos), y que la mayoría de los que van buscan el periódico y en especial los clasificados.

"Notamos que no es que estén interesados en la lectura, sino en conseguir un empleo". Asegura, además, que los jóvenes que visitan la biblioteca llegan directo al área de Internet.

Sandra Romero Arciria, funcionaria de la Biblioteca Comfacor, también hizo referencia al escaso número de visitantes que acude a este recinto, 20 diarios. Ella comenta: "Son muy pocos los que vienen y si lo hacen es porque van a desarrollar alguna tarea escolar. Por lo general nos visitan los colegios más cercanos a la biblioteca". (p.1)

Es cierto que los niños no leen, este es un problema del que todos tienen conocimiento pero que pocos se atreven a enfrentar, tal porque los adultos no dan ejemplo, como se dice "el ejemplo empieza en casa" si en la casa los niños no observan en los adultos hábitos de lectura difícilmente los podrán repetir, si desde pequeños los padres no posibilitan la lectura de cuentos en familia, o antes de dormir los niños no se interesaran por la lectura y así mismo no tomaran amor por ella, es importante llevar a los niños a las bibliotecas en donde ellos puedan conocer diferentes libros y se puedan relacionar con la lectura y relacionarse con la gente y así recuperar las bibliotecas no solo con el fin académico.





FICHA TÉCNICA ESTADO DEL ARTE GI CHICOLECTORES

Nombre del Documento	¿Por qué los chicos no leen?
Autor	El Meridiano de Córdoba
Referencia Bibliográfica	(21 de agosto de 2011). ¿Por qué los chicos no leen?. 2015, El meridiano de Córdoba. Sitio web: http://www.mineduccion.gov.co/observatorio/1722/article-279886.html
Palabras Claves de Búsqueda	Lectura, comprensión, análisis, hábitos lectores
Palabras Claves del Artículo	Información específica, visitantes, biblioteca, panorama
Ubicación (Dirección Electrónica Específica) y/o clasificación topográfica de la Biblioteca donde se encuentra	http://www.mineduccion.gov.co/observatorio/1722/article-279886.html
Descripción	Las personas que visitan las bibliotecas no lo hacen por adquirir hábitos lectores sino por buscar una tarea específica, al igual cuando se consulta en internet los jóvenes aprovechan este espacio para jugar para salir de la rutina escolar sin tener un control de estas páginas
Conceptos Abordados	Hábitos lectores: costumbre o práctica adquirida por frecuencia de repetición de la lectura
Observaciones	A los jóvenes les gusta leer poco a poco se han ido concientizando de esa necesidad, sin embargo les falta aprender a interpretar los textos leídos y argumentarlos.

